

Italienische Impressionen und mehr!

Gekürztes Interview mit der Künstlerin Martina Ludwig

Die in Neusäß lebende Künstlerin Martina Ludwig ist gleich zwei Mal mit Ausstellungen in Gersthofen vertreten. „Italienische Impressionen“ sind vom 3. April bis 30. Mai in der Geschäftsstelle der AZ zu sehen, sowie bei einer Gemeinschaftsausstellung mit Malschülern und Dozenten aus dem Landkreis in der Zeit vom 8. Mai bis 12. Juni im Rathaus Gersthofen.

Frage: Frau Ludwig, im Frühjahr finden gleich zwei Ausstellungen in unmittelbarer Folge mit Ihnen statt. Wie kam es dazu?

Antwort: Seit vielen Jahren leite ich Malkurse für die Volkshochschule in Neusäß, Gersthofen und anderen Orten. Gemeinsam mit anderen Dozenten möchten wir zeigen, was man in den Kursen lernen kann. Viele Besucher werden überrascht sein, was man nach wenigen Unterrichtsstunden aufs Papier bringt!

Frage: Und weshalb wurden gleichzeitig zwei Ausstellungen organisiert?

Antwort: Über ein Drittel der Bilder in dieser Ausstellung sind von meinen Schülern. Hierbei stehen ganz klar die Fähigkeiten der Kursteilnehmer im Vordergrund. Von mir als Dozentin für Malerei sind nur drei Portraits zu sehen. Alle weiteren gezeigten Arbeiten sind von anderen Dozenten des Landkreises und deren Schülern. Deshalb habe ich mich sehr gefreut, dass ich zeitgleich eine Ausstellung für meine Italien-Bilder bei der AZ in Gersthofen angeboten bekam.



Frage: Somit können Interessenten nicht nur sehen, was Ihre Schüler bei Ihnen lernen, sondern auch, was die „Lehrerin“ als Schwerpunkte hat?

Antwort: Richtig! Als Künstler freut man sich immer, wenn man seine Werke der Öffentlichkeit präsentieren kann. Diese „doppelte“ Gelegenheit ist auch für das Publikum einfach ideal! Die AZ liegt nur wenige Schritte vom Rathaus entfernt und so können Interessenten ganz bequem beide Ausstellungen ansehen und mehrfach profitieren.

Frage: Was bieten Sie als Künstlerin sonst noch an?

Antwort: Aktuell bereite ich eine Malreise nach Limone am traumhaften Gardasee vor. Die Reise wird vom 13. – 20. September zu günstigen Konditionen stattfinden. Wer mitfahren möchte, kann sich jetzt noch melden. Darüber hinaus beschäftige ich mich momentan viel mit Wandmalerei und individueller Wohnraumgestaltung. In meinem Haus sind sowohl das Bad als auch die Küche mit großflächigen Malereien farbenfroh gestaltet. Interessenten gebe ich gerne weitere Informationen dazu: Martina Ludwig Tel. 0173 – 570 3 570.